

Florian hebt sich in Sarajevo an die Spitze

Beim **Alpen Adria Cup in Sarajevo** startete Florian Koch erstmals in der Niederösterreich-Auswahl. Auf Grund heimischer Probleme der Mannschafts-Organisatoren stand der Wettkampf unter keinem guten Stern. Am Ende konnte Niederösterreich keine komplette Mannschaft an den Start bringen – bei einer reinen Mannschaftswertung war das schon das K.O. bevor der Wettkampf noch begonnen hatte.

Florian ließ sich davon jedoch nicht beirren und überzeugte durch eine **hervorragende Einzelleistung**. Schon im **zweiten Reißversuch** schaffte er die **neue Bestmarke von 110kg**, im dritten Versuch ließ er **112kg folgen**, 30kg mehr als er selber auf die Waage brachte, und auch diesen Versuch brachte er gültig zur Hochstrecke. Im **Stoßen** begann er mit 117kg und stellte danach mit **122kg** seine Bestleistung ein. Die Steigerung auf 126kg war dann doch zu übermütig. Er schaffte zwar einen perfekten Umsatz, der Ausstoß misslang aber diesmal noch.

Mit den erreichten **285 Sinclairpunkten** setzte Flo sich an die Spitze der österreichischen U17 Rangliste. Auf Vereinsebene überholte er in der Gesamt-Jahresrangliste erstmals seit 2009 wieder das Aushängeschild des ACU Krems, den 15-jährigen David Fischer und ist damit auch **erstmalig stärkster Kremser**. Nebenbei stellte er mit den 112kg im Reißen einen neuen Vereinsrekord in der Kategorie -85kg auf.